

## Profra. Lucinda Garza Jiménez

Nacida el día 4 de mayo de 1942 en la Villa de Progreso, Coah. fueron sus padres el Sr. Andrés Garza Pérez y la Sra. Carmen Jiménez Sandoval. Se casó con el Sr. Ricardo Martínez Lucio, procrearon tres hijos; Ricardo, María de los Ángeles y Jesús Manuel Martínez Garza.



Estudió hasta el quinto grado de primaria en la Esc. "Miguel Hidalgo" hoy Esc. "Rogelio Santos Sanmiguel" en su pueblo natal y el sexto grado en la escuela "Agustín Boone" en la ciudad de Sabinas, Coahuila, pasó a estudiar la Secundaria en la "Venustiano Carranza", para luego estudiar en la Esc. Normal urbana "Raquel Dávila de la Garza" en la ciudad de Sabinas, Coahuila.

Se graduó en el año de 1963 como maestra de Educación Primaria y Educadora.

Trabajó en el colegio Plancarte y Labastida del año 1963 a 1964, en el año de 1965 a 1966 en la Esc. Primaria hoy Rogelio Santos Sanmiguel en Progreso, Coahuila.

Trabajó en la escuela "Eduardo Parish" diecisiete años, y once años en la Esc. Secundaria Venustiano Carranza, impartiendo a los estudiantes clases sobre la Industria del vestido e Industria sobre alimentos regionales.

Se jubiló con veintiocho años de trabajo educativo en el año de 1995.

Pertenece a la Delegación DIV 3 de Jubilados y Pensionados

---

La maestra Lucinda ha desempeñado cargos sindicales dentro del comité Delegacional en este año como la Secretaria de Finanzas y forma parte del consejo de los jubilados y pensionados de la Sección 38 del S.E.N.T.E.

En el año 2006 inició a trabajar con el voluntariado Coahuila impartiendo clases de soya, cursos de bisutería, manualidades y preparación de químicos.

La Profra. Lucinda ya está preparándose para tomar nuevos cursos que impartirán en la ciudad de Nueva Rosita, Coahuila.

En hora buena Maestra Lucinda.

¡Adelante y Felicidades!

## **Profra. Lydia Montelongo Vielma**



Nació en la Villa de Progreso, Coahuila. Fueron sus padres el Sr. Manuel Montelongo (+) y la Profra. Josefa Vielma Vidaurri (+)

Realizó sus estudios en la Escuela Normal del Estado, graduándose en el año de 1954 como Maestra de Educación Primaria.

La maestra Lydia se jubiló como Directora de la Escuela Ignacio Zaragoza. Se jubiló con treinta y tres años de servicio a la Educación Sabinense.

Hoy pertenece a la sección 38 del SNTE y a la Delegación D IV3, sede Sabinas.

**¡Felicidades!**

---

## **Profra. Lytia Sanmiguel Lózano**



Nació el día 31 de marzo de 1937 en la Villa de Progreso, Coahuila, hija del Sr. Santiago Sanmiguel Guajardo y la Sra. Guadalupe Lózano Meza; se casó con el Sr. Ing. Manuel Herrera Chacón, procrearon cuatro hijos: Lytia del Socorro, Juan Manuel, Rosaura Guadalupe y Mayra Denise Herrea Sanmiguel.

La Profra. Lytia estudió en el Glorioso Instituto Federal del Magisterio, en la ciudad de Saltillo, Coahuila, recibió el título de Profesora de Educación Primaria, en el año de 1957.

La maestra Lytia trabajó en la Escuela “Miguel Hidalgo” hoy Esc. “Rogelio Santos Sanmiguel”, de la Villa de Progreso, donde por las tardes, después del horario de clases realizó campañas de reforestación, promovió los huertos familiares, trabajó en campañas contra el “dengue”, recibió su cambio de lugar y de escuela.

La Profra. Lytia trabajó en escuelas de Barroterán y de la ciudad de Sabinas, Coahuila.

Contrajo matrimonio y se dedicó a su hogar.  
Actualmente reside en la ciudad de Sabinas Coahuila.

¡Felicidades!

## **Profra. Manuela Jiménez Sandoval (+)**



Nació en la Villa de Progreso, Coahuila el día 28 de Noviembre de 1904; fueron sus padres el Sr. Manuel Jiménez y la Sra. Romana Sandoval.

Trabajó en la Escuela Primaria para niñas No. 1 en la Villa de Progreso, durante diez y siete años consecutivos.

La Srita. Mela, como cariñosamente le decíamos, inició a trabajar en el año de 1925, con un sueldo de \$30.00 mensuales.

Se casó con el Sr. Simón Guajardo Chapa quien fue Presidente Municipal del Trienio 1949-1951 y ella fue Primera Dama del Municipio. Procreó dos hijos: Simón y Nora Idalia.

Años después cambian su residencia a la ciudad de Río Bravo, Tamaulipas, falleciendo años más tarde, a la edad de 87 años.

D.E.P.  
Srita. Mela  
La recordamos con cariño.

---

**Profra. María Cerda Maldonado**



Nació en la Villa de Progreso, Coahuila. Hija del Sr. Hipólito Cerda y la Sra. Barbarita Maldonado

Trabajó varios años en la hoy Esc. "Rogelio Santos Sanmiguel". Inició en el año de 1946 en adelante, con un sueldo \$150.00 mensuales, pero no se sabe cuántos años laboró. Su hermano y sobrino, no pudieron dar informes.

Se casó con el Sr. Conrado González y procrearon a tres hijos: Javier, Edith y Heriberto.

Falleció en la ciudad de Monclova y allá se encuentran sus restos mortales.

D.E.P.

La Profra. María Cerda Maldonado.

## Profr. María de Jesús Campos Pérez

Nacida en la Villa de Progreso, Coah.  
Hija del Sr. Refugio Campos y  
la Sra. Petra Pérez.



Trabajó en su pueblo natal como maestra en la Esc. Mixta No. 1 con un sueldo base de \$50.00 mensuales, esto en el año de 1916. Ascendió a la Subdirección de la escuela en el año de 1925 con un sueldo de \$55.00 mensuales.

En el año de 1940 la Profr. Chita Campos era la Directora de la Esc. Mixta No. 1 y el Secretario de Educación Pública el Profr. Ramón Ortiz Villalobos. Cambió su trabajo a la ciudad de Sabinas, Coahuila, trabajando en la Esc. Centenario hoy Esc. "Ramón Ortiz Villalobos"

Se jubiló en el año de 1960 con cuarenta y dos años de servicio educativo en bien de la niñez de Progreso y de Sabinas.

Sus restos mortales descansan en el Panteón Santiago de la Ciudad de Sabinas, Coah.

Falleció a la edad de 85 años.

D.E.P. Profra. Chita  
Gracias por su entrega a la niñez de Progreso y Sabinas.

---

## **Profra. y Lic. María del Socorro Cerda Ramírez**

La Profra. “Choco” como cariñosamente le llamamos, nació el día 7 de Febrero de 1958, en la villa de Progreso, Coahuila; fueron sus padres el Sr. Tomás Cerda Maldonado (+) y la Sra. Elvira Ramirez Calamaco (+).



Está casada con el Sr. Dr. Alfonso Reyes Enríquez, procrearon dos hijos: Alfonso Reyes Cerda, Arquitecto y la Dra. Dentista Griselda Reyes Cerda.

Estudió en su pueblo natal la instrucción primaria, la secundaria y la preparatoria en la ciudad de Monclova, Coahuila. El título profesional que la acreditó como Profesora de Educación Primaria lo recibió de la Escuela Normal del Estado de Nuevo León. Se graduó en Licenciatura de Educación Primaria en la Universidad Pedagógica Nacional, en el año de 1978, en la ciudad de Monclova, Coahuila.

Trabajó los años 1977 a 1981 en la escuela primaria “Miguel Hidalgo” hoy Profr. “Rogelio Santos Sanmiguel”, donde aparte de su trabajo docente realizó varias labores sociales en bien de la comunidad, lo que le dejó gratos recuerdos y satisfacciones personales.

Actualmente reside en la ciudad de Nuevo Laredo, Tamaulipas y trabaja en el “Colegio México” (Colegio religioso) Comenta la Profra. Choco que su mente y corazón están siempre en Progreso.

¡Felicidades Maestra Choco! y ¡adelante!

## **Profra. María del Socorro Villa Guajardo**

Nació en la Villa de Progreso, Coahuila el día 30 de enero de 1946; hija del Sr. Mauricio Villa Zamora(+) y la Sra. Ema Guajardo Flores(+).

Estudió en escuela Normal Urbana "Raquel Dávila de la Garza" en la ciudad de Sabinas, Coahuila.

Se inició como maestra aquí en su pueblo natal pasando luego a trabajar a la Ciudad de Monclova, Coahuila donde se jubiló como Directora en la Escuela Primaria Héroes de Chapultepec de la Colonia Progreso de Monclova, Coahuila.

Se jubiló en el mes de Noviembre de 1997. Pertenece a la sección 38 del SNTE. Su Delegación Sindical es la D I 40

**¡Felicidades!**

---

**Profra. María Luisa Cruz Salinas**



Nació en la Villa de Progreso el día 14 de Junio de 1912; hija del Sr. Juan Cruz Valdés (+) y la Sra. Adelaida Salinas (+) se casó con el Sr. Benjamín Guajardo Pérez, procreando cinco hijos; Oscar Héctor, Dora Elia, Hilda Bertha, Javier Humberto y Jorge.

Cursó la Instrucción Primaria en la Escuela Oficial para Niños #1 hoy Esc. "Rogelio Santos Sanmiguel" en la Villa de Progreso, Coah.

Se graduó de Profesora en la Normal del Estado de Nuevo León, Esc. "Miguel F. Martinez" de la ciudad de Monterrey, Nuevo León.

Trabajó en su pueblo natal, en la Esc. Primaria Oficial para Niños #1. Inició a trabajar en el año de 1934 ganando \$90.00 mensuales.

Al contraer matrimonio se dedica junto a su esposo al comercio; al crecer sus hijos se trasladan a la ciudad de Monterrey para educar a sus hijos. Falleció en la ciudad de Monterrey, Nuevo León.

D.E.P.

## **Profra. y Lic. María Teresa Cruz Narváez**



Nacida en la Villa de Progreso, Coahuila e hija del Sr. Oscar Cruz Salinas (+) y Diamantina Narváez Sanmiguel.

Recibió su título como maestra de Educación Básica en el año de 1966 en la Escuela Normal “Manuel F. Martínez” de Monterrey, N.L.

Licenciada en Idiomas en la Escuela Normal Superior del Estado de Nuevo León.

Maestría en Educación en la Universidad UANE de Coahuila.

Actualmente se encuentra jubilada.

¡Felicidades!

---

## Marta Yolanda Hernández de la Garza

Nació el día 8 de agosto de 1932 en la Villa de Progreso, Coahuila.

Fueron sus padres el Sr. Amado Hernández Gómez (+) y la Sra. Petra de la Garza Córdova (+).

Realizó su educación primaria en la esc. Miguel Hidalgo, hoy "Rogelio Santos Sanmiguel" en Progreso, Coah., la secundaria en la Cd. de Monclova, Coah.

Ingresó a la S.E.P. del Estado, el 1 de septiembre de 1952.

Lugares donde se desempeñó:

Ejido Soledad	Dos años
Ejido Buena Vista	Un año
Ejido Granjeno	Cuatro años
Ejido Lorenzo	Tres años
Ejido Granjeno	Cuatro años,
volvió a petición de los Padres de Familia.	

Esc. Unión Campesina en Castaños.	Cuatro años,
Esc. "Rafael Ramírez",	Cuatro años
Esc. "Héroes de Nacozari" de Frontera, Coah.	Doce años

El 1 de septiembre de 1984 se jubiló teniendo 32 años de servicio a la niñez.

Pertenece a la Delegación D-IV-2 de la Sección V del S.N.T.E.

¡Felicidades!  
"Martita"